

TOKYO 12 News
東京12総支部ニュース
KITA & ADACHI WEST
[北区・足立区西部]
臨時号

公明党衆議院小選挙区
東京第12総支部機関紙
発行/公明党衆議院小選挙区東京第12総支部 〒114-0002 東京都北区王子2-32-7-3F TEL:03-3912-5002 FAX:03-3912-5003

「この国には、もっと救える命がある」——
フジテレビ系列のドラマ「コード・ブルー」でも話題となった
「ドクターヘリ」。医師、看護師らが同乗して事故現場に急行し、
搬送するヘリの中でも救命医療を行えることで、
救命率の向上へ大きな効果を発揮する。
**公明党代表の太田あきひろ(党東京第12総支部長)は、
ドクターヘリ法の成立(2007年6月)を推進。
現在、13道府県で14機のドクターヘリが活躍している。**

今夏放映された
フジテレビ系ドラマ
「コード・ブルー」
「ドクターヘリ緊急救命」

視聴者の感動を呼び
好評のうちに幕を閉じた
「一人の命」を救う
ドクターヘリの活躍は
社会的にも大きな
話題となっている

命を守る太田あきひろ
「守らなければならない命がある」

太田・公明党のおかげで ドクターヘリ配備が加速

危機管理総合研究所所長 **小川 和久氏**

ドクターヘリの導入を進めるには、タテ割りで融通のきかない官僚機構などに対抗できる政治の大きな力が必要です。そこで以前、私は公明党にドクターヘリ導入の法制化を訴え、公明党はそれを党の政策として掲げてくれました。これを受け、公明党の議員がドクターヘリの現状を探るため、日本医科大学千葉北総病院を視察。そこから公明党は、ドクターヘリを展開する上での原動力になりました。ドクターヘリ配備の法制化は、公明党が先頭に立たなかったら実現できなかったものです。



「スポーツ庁」創設へ全力

1万カ所に「総合型地域スポーツクラブ」設置も



北区西が丘のナショナルトレーニングセンターを視察(2007年2月)

太田あきひろ代表が提唱している「スポーツ庁」の設置。健全な青少年育成のため、さらには世界で活躍するトップアスリートを輩出するために、国を挙げてスポーツ振興に力を入れていくものです。10月8日には、太田代表は文部科学省を訪ね、塩谷立文科相に「スポーツ庁」設置などの申し入れを行いました。さらに太田代表は、だれもが気軽に利用できる「総合型地域スポーツクラブ」の全中学校地域(約1万カ所)の設置も提案し、実現に向けて全力で取り組んでいます。